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   Lovingly furnished, smart flat with garden  
  Emlakçı Bilgisi

İsim: ArKadia
Şirket Adı:
Ülke: United Kingdom
Telefon:
Languages: Dutch, English, French,

German, Italian, Polish,
Portuguese, Romanian,
Russian, Spanish,
Swedish

İlan Detayları
Için mülk: Kiralık
Fiyat: EUR 1,250

  Konum
Ülke: Germany
Eyalet/Bölge/ Şehir: Land Berlin
Şehir/İlçe: Berlin
Posta kodu: 10559
Yayınlandı: 06.10.2024
Açıklama:
*Deutsche Beschreibung unten This modern apartment in Alt-Moabit is divided into one bedroom, one
kitchen with dining and living area, one bathroom and a small storeroom for cleaning utensils. The
bedroom includes a comfortable double bed and provides enough room for a good night sleep. In the
kitchen, you will find everything you need in order to prepare delicious meals: A fridge, a stove, a kettle,
a toaster as well as cutlery. The same room is furthermore furnished with a dining table including two
chairs and a sofa bed that can give two more persons a bed for the night and a TV for relaxed movie
nights. The whole apartment is very bright thanks to its big windows. Even in the bathroom, there is a
window, as well as a shower, a hairdryer and towels. The absolute highlight here is the 60 square meter
garden that can be accessed through the living room. It is perfect to get some fresh air, sit and have dinner
or breakfast or simply sunbathe during the summer months. The building itself is from the beginning of
the 20th century and adds to the old building feeling thanks to the high ceilings, stucco and the wooden
floor. It is located right across Tiergarten which is a real leisure time paradise for runners, cyclists or
people who just like to enjoy ttaking a walk around. Right around the apartment are many hip small
shops, cute cafés and nice bars. It is a great mixture of Berlin’s offerings and there is always something
new and surprising. In a short walk you can reach the Bellevue castle from here and in a 15-minute walk
you are at Berlin’s main train station and the Reichstag. The closest train stations for public transport are
the subway station Turmstraße (U9), the train station Bellevue and the 245 Bus stops right in front of the
building. — Dieses moderne Apartment in Alt-Moabit ist aufgeteilt in ein Schlafzimmer, eine Küche mit
Ess- und Wohnplatz, ein Badezimmer und eine kleine Kammer für alle Putzutensilien. IM Schlafzimmer
befindet sich ein gemütliches Doppelbett, das genügend Platz für einen guten Schlaf bietet. In der Küche
ist alles vorhanden, was zum Kochen gebraucht wird: Ein Kühlschrank, ein Ofen, ein Wasserkocher, ein
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Toaster und Geschirr. Der gleiche Raum ist außerdem mit einer Essecke und einem Schlafsofa, das einen
Schlafplatz für zwei weitere Personen bietet, und einem Fernseher für gemütliche Filmabende
ausgestattet. Das gesamte Apartment ist Dank der großen Fenster zum Hof sehr hell. Auch im
Badezimmer gibt es ein Fenster, sowie eine Dusche, einen Fön und Handtücher. Das größte Highlight
dieser Wohnung ist allerdings der 60 qm große Garten, der durch das Wohnzimmer erreicht wird. Er
eignet sich bestens, um frische Luft zu schnappen, zum Frühstücken oder einfach um in der Sonne zu
liegen. Das Gebäude selbst ist aus dem Anfang des 20. Jahrhunderts und trägt durch seine hohen Decken,
dem Stuck und den Dielenboden zum Altbau-Feeling bei. Es befindet sich gleich gegenüber des
Tierparks, der ein wahres Freizeit-Paradies für Jogger, Radfahrer oder Spaziergänger ist. Gleich in der
Nähe der Wohnung sind außerdem hippe kleine Läden, charmante Bars im shabby-chic Look und süße
Cafés. Hier ist eine bunte Mischung von Berlins Vorzügen und man findet immer etwas neues
Überraschendes. In weniger als 10 Minuten Fussweg gelangt man auch schon zum Schloß Bellevue und
zum großen Tiergarten. In weniger als 15 Minuten Fußweg erreicht man den Hauptbahnhof und das
angrenzende Regierungsviertel. Die nächsten Anbindungen für die öffentlichen Verkehrsmittel ist der U-
Bahnhof Turmstraße (U9, 5 Minuten Fussweg), der S-Bahnhof Bellevue, und der Bus 245 hält direkt vor
der Tür.

  Genel Bilgiler
Bitmiş metrekare: 35 m2

  Room details
Total rooms: 2

  Lease terms
Date Available:

  Ek Bilgiler
Web Sitesi URL’si: http://www.arkadia.com/LMDW-T37771/?utm_ca

mpaign=multicast&utm_medium=web&utm_sourc
e=IMLIX.COM

  Contact information
IMLIX ID: syfok5iatixl
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